AUS DEM GESCHÄFTSLEBEN



Das Praxisteam von Zahnarzt Dr. Patrick Frank übergibt Georg Blasel einen Scheck über 1000 Euro für das Paulusheim. Foto: Christa Huillier

Zahngold-Spardose geleert

Zahnarztpraxis Dr. Patrick Frank spendiert Inhalt dem Paulusheim

Eberbach. Die Kindergärten St. Josef und Arche Noah profitierten bereits vom Inhalt der Zahngold-Spardose des Praxisteams von Zahnarzt Dr. Patrick Frank. Auch in diesem Jahr war die Dose wieder prall gefüllt. Nach Aufstocken auf eine runde Zahl, konnte der pädagogische Leiter des Paulusheims, Georg Blasel, in den Räumen der Zahnarztpraxis in der Bahnhofstraße einen Scheck über 1000 Euro in Empfang nehmen. Im Paulusheim in der Berliner Straße werden zurzeit 18 Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 18 Jahren langfristig betreut und versorgt, deren Eltern mit den Erzie-

hungsaufgaben überfordert sind. Alle besuchen öffentliche Schulen, einige sind in Sportvereinen integriert. Hocherfreut über den unerwarteten Geldsegen, will Blasel, mit Zustimmung des Praxisteams, das Geld für freizeitpädagogische Aktivitäten verwenden, "für ein kleines Plus im Leben", etwa für einen Kino- oder Fußballspielbesuch, ein Open- Air- Konzert, für ein Eis im Sommer oder zum Schlittschuhlaufen.

Auch im nächsten Jahr wird die Füllung der Zahngold- Spardose wieder einer Institution in Eberbach zugute kommen, versichert Patrick Frank.